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Ihr lieben,

seit 2020 darf ich für euch als Beisitzerin im Kreisvorstand junge, feministische und grüne Werte nach
vorne bringen.

Ich bin 23 Jahre alt, Jura Studentin an der Ruhr-Universität in Bochum und aus Herne-Mitte.

Wir wachsen immer weiter. Das ist sehr schön, aber wir können noch mehr:

Durch viele Aktionen im letzten Jahr hat die Partei gezeigt, dass wir Themen nach vorne bringen
können und dass wir in der Stadtgesellschaft präsent sind. Dabei habe auch ich mitgewirkt neue
Veranstaltungsformen, wie den „Kostet nichts“-Flohmarkt der Suppenküche, ganz spontan zu bespielen
und auch alte Veranstaltungen wieder aufleben zu lassen, wie das Grüne Frauenkino im kommenden
Monat.

Die Pandemie hat uns gezeigt, dass viel von Informationssuche bis Diskussionsgeschehen - besonders
für junge Menschen - online passiert. Deswegen müssen wir auch digital unsere Bandbreite zeigen.
Unser engagiertes Medienserviceteam macht dabei immer wieder klasse Aufschläge, bei denen ich sie
auch schon unterstützen durfte und das weiter voranbringen möchte.

Vorstandsarbeit bedeutet für mich Vielseitigkeit. Dazu gehört Organisation, Diskussion und auch
manchmal Sitzfleisch beweisen. All dies konnte ich in der Vergangenheit mit immer wechselnder
Besetzung erlernen, unter Beweis stellen und vertiefen.

Gerade der jetzige Vorstand ist ein gutes, eingespieltes Team und ich würde mich freuen, diese
Dynamik, die ihr sicherlich auch wahrgenommen habt, aufrecht zu erhalten und meinen Teil dazu
beizutragen.

Ich durfte für euch bei der BDK im letzten Jahr in Bonn und davor im LPR Herne vertreten. Außerdem
habe ich im Bundes- und Landtagswahlkampf die Kandidaten unterstützt und bin in der Fraktion zum
Thema Jugendpolitik aktiv. Diese Erfahrungen kann ich mitbringen und bieten, um den neuen
Kreisvorstand produktiv mitzugestalten.

Unser Kreisverband ist laut, aktiv und scheut sich nicht vor Diskussionen und das zeichnet uns
gegenüber anderen Parteien in Herne aus. Ich kann und will durch meine oben beschriebenen Know-
Hows genau das weiterbringen.

Ich freue mich auf die Jahreshauptversammlung, bei der ich um euer Vertrauen bitte,

ANNA SCHWABE
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